

Am Dienstag, 07.06.2022, stand der „Verkehrsunfall mit eingeklemmter Person“ auf dem Ausbildungsplan. Von der Firma Puff GmbH wurde uns dankenswerterweise ein Übungsfahrzeug zur Verfügung gestellt.

Ziel der Übung war es die Patientenschonende- wie auch die Crash-Rettung zu perfektionieren. Weiters wurde der saubere Aufbau der Einsatzstelleninfrastruktur samt „all-you-can-need“-Bereitstellungsplane, dem Bereitstellungsplatz für sämtliche Gerätschaften, weiter verbessert.

Am Ende der Übung wurde sich am Übungsfahrzeug ausgetobt, um die Leistungsgrenzen unserer Geräte kennenzulernen.































